

REFERENCES (par oomark) Algèbre

11-09-2016

Références (par oomark) n° 2348 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 12 septembre 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Moins mais mieux

La grève des enseignants le 8 septembre a été peu suivie : 4,6 % dans les collèges publics, 1,1 % dans les lycées généraux et technologiques publics, 0,4 % dans...(suite)

Topo : " Le prix de la confiance"

Entreprise, cafétéria, 10h :

- Lolo : paraît qu'y a des grandes entreprises françaises qui s'endettent à des taux d'intérêt négatifs ?
- Jipé : s'il y a des gens suffisamment bêtes pour récupérer moins que ce qu'ils ont prêté...!
- Lolo : ils font confiance à la France, l'intérêt négatif c'est le prix du coffre-fort français
- Jipé : attends, ça veut surtout dire qu'on marche sur la tête

Le "Salaire de la peur" a obtenu la palme d'or du Festival de Cannes en 1953

Entreprise, cafétéria, 16h :

- Lolo : paraît que tu vends à perte à ton nouveau client ?
- Jipé : à perte on a pas le droit, mais c'est vrai que je marge pas
- Lolo : sauf que si on commence comme ça on peut plus s'arrêter
- Jipé : arrête, pour gagner la confiance, il faut faire des efforts

La vente à perte, illégale, ne doit pas être confondue avec le dumping

" Il n'y a personne qui fasse un sacrifice sans en espérer une compensation. Tout est une question de marché."
Cesar Pavese

La colle du jour : Le pire : toujours possible ? Réponse
avec

4 octobre 2016 : Séminaire de rentrée du Groupe Gérard Carton

ENJEUX ET DIMENSION HUMAINE DES TRANSFORMATIONS VOIR

Quand on aime, on ne compte pas : « J'aime tant l'Allemagne que je préfère qu'il y en ait deux. » De qui est cette déclaration ?

Réponse
avec

Culture
COM

: « Sri Lanka ». On a disposé un boulier sur cette barrière de voirie. A quel effet ?

Réponse

avec

Curiosités

: L'un de ces deux hommes est Raymond Poincaré. Lequel ?

Réponse

Partager
sur twitter